

Un jeune magicien-illusionniste liégeois présente son numéro en Italie et en Espagne

Au début de cette année, nous vous avons présenté un jeune magicien-illusionniste liégeois, Olivier Maricoux. Le jeune homme (23 ans) avait participé, en janvier, à un concours de magie qui avait lieu à Lausanne.

Si au terme du concours, «*Les anneaux magiques*», Olivier Maricoux n'a pas été parmi les lauréats, il a néanmoins été sélectionné pour participer à des

spectacles de magie en Italie et en Espagne.

Le jeune homme a ainsi participé au Congrès de magie de Lucca (près de Pise), qui a eu lieu les 21, 22 et 23 avril derniers. Lors du gala de scène, huit artistes de huit nationalités différentes ont présenté leur numéro: pour la Belgique, c'est notre jeune liégeois qui a présenté son numéro de magie comique, «*Le théâtre*

magique».

Après l'Italie, l'Espagne. Les 25, 26 et 27 avril, Olivier Maricoux était à Oviedo pour participer à un spectacle de magie organisé sous le patronage du Ministère de la Culture d'Oviedo. De nouveau, huit artistes de huit pays différents ont présenté leur numéro devant des publics très variés. Pour la Belgique, c'était Olivier

Maricoux et son «*Théâtre magique*».

Voilà en tous les cas une carrière qui se présente sous les meilleurs auspices.

P.C.

● *La photo: Olivier Maricoux (2^e en partant de la gauche) avec les Philippart (des illusionnistes hollandais) et un organisateur du spectacle à Oviedo.*

